



広がる医療生協の輪 6名の加入と新班1班誕生



…南地区春のバス旅行に101名が参加…

6月11日(土)南地区春のバス旅行、「京都錦市場と大原三千院」の旅に行ってきました。当日キャンセルが数名あり最終101名となりました。朝は強い雨が降りましたが、京都に着くころにはすっかり雨が上がり、日ごろの参加者の行いが良かったのでしょうか、気持ちのよい旅日和となりました。錦市場では2班に分かれての自由行動、食事となり100名がスムーズに旅を楽しめるよう職員5名理事3名は入念な打ち合わせ会議をし、下見にも行ってきました。また食事については特に気を使い、西本理事のツテで京都のコース料理を出す高級料理店、本来団体客は採らず、土日の昼は閉めているところを開けてもらいました。料理は予想以上の味とボリューム

で大好評。京都に来た時はまた是非行きたいという方が何人もいました。今回初めてバス旅行に参加した方は27名、その内まだ非組合員だった方6名が加入、坂田の仲良しグループが坂田班として新班が誕生しました。他にもバス旅行で初めてお会いした組合員の中には担い手になっていただけそうな方や班が作れそうな方とのつながりもできました。バス旅行をする度に医療生協の輪が広がっています。

また、事業所紹介の絶好とチャンスと職員は3台のバスをインターチェンジごとの乗り換えて宣伝しました。デイ職員の増田さんはデイサービスや介護教室、事務は国保ドックの宣伝を行いました。国保ドックは反響があり受けないという組合員も出てきています。

すっかり定着したバスツアーを、秋も予定しています。



後期高齢者医療制度はいますぐ廃止を!

年金支給日に街頭宣伝…県社保協



6/15(水)年金支給日にあたるこの日、後期高齢者医療制度はいますぐ廃止を!の宣伝行動を近鉄デパート前でを行いました。政府が発表した新しい制度案は75歳以上の高齢者差別の仕組みはそのまま継続し、所得(年金)の少ない人の保険料を軽減しているのを段階的に廃止し、保険料負担を増やすことまで言っています。

改革案は、自己責任をあまり、社会保障の給付狭めるものです。宣伝行動では、高齢者をはじめ多くの方々に署名をしていただきました。この宣伝行動には医療生協から、木下副理事長をはじめ、6名の職員が参加しました。



今年も通信教育を受けましょう

医療生協の「学習活動」は生協運動に組合員さんが主体的に参加し、未来をつくる大切なとりくみとして、通信教育の受講をすすめています。当医療生協では、受講の支援として、受講料の本人負担が入門コースで500円、基礎・専門コース1000円とし、通信教育修了者については、残りの受講料は法人が負担する受講料援助制度を設けています。各地区・事業所で積極的な受講をお願いします。

200人の受講にとりくみましょう

地区名	東	中	南	河西	那賀	海南海草	その他
受講目標	100	20	20	20	20	10	10

2011年度
医療福祉生協連の
通信教育のご案内

学びは明日への
確かな一歩

「今年も通信教育を受けましょう」

スケジュール
申込締切 7月31日
受講開始 9月1日

日本医療福祉生協同連合会
http://www.wakayama-cmc.jp/